

BULLETIN DE PARIS No. 2006 - 19

DATE: 15 mai 2006

OPTIONS SUR ACTIONS DE PARIS – MODIFICATION DE LA BANDE PASSANTE.

Sommaire:

Ce Bulletin informe les membres que le paramétrage harmonisé à quatre messages par seconde de la bande passante, en place sur les contrats d'options de Bruxelles et Amsterdam, va être étendu aux options sur actions de Paris à partir du lundi 4 septembre 2006 inclus.

1. Afin de simplifier les conditions techniques d'accès aux différents marchés d'Euronext.liffe, le paramétrage harmonisé à quatre messages par secondes de la bande passante est en cours d'extension au marché des contrats d'options sur actions de Paris.
2. La bande passante pour les contrats d'options sur actions de Paris sera fixée à quatre messages par secondes, par contrat et par Mnémonique Individuel de Négociation (ITM) **à partir du lundi 4 Septembre 2006 inclus.**
3. Ce chiffre correspond au nombre maximum de messages, y compris les messages « batch », qui peuvent envoyés par chaque ITM.
4. Ce chiffre correspond à la norme harmonisée du marché des options d'Euronext.liffe Amsterdam. Il a récemment été étendu au marché belge dans le cadre de l'introduction du programme « ELPS » de tenue de marché.
5. Les membres voudront bien noter que ce paramétrage de la bande passante ne s'appliquera pas aux autres contrats de Futures et d'options de Paris.
6. Pour toute question concernant ce Bulletin, merci de bien vouloir contacter votre Chargé de clientèle.

Web site: www.euronext.com/derivatives

Les marchés dérivés d'Euronext ("Euronext.liffe") incluent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres.

Euronext NV, PO Box 19163, 1000 GD Amsterdam, The Netherlands

PARIS BULLETIN No. 2006 - 19

DATE: 15 May 2006

PARIS INDIVIDUAL EQUITY OPTIONS – MODIFICATION OF API THROTTLE SETTINGS

Executive Summary:

This Circular informs members that the harmonised setting for the API message throttle, of four messages per second, in place for Brussels and Amsterdam Contracts, will be extended to Paris Individual Equity Options on and from Monday 4 September 2006.

1. In order to simplify the technical conditions for members when accessing the various Options markets of Euronext.liffe, the harmonised API throttle setting of four messages per second is being extended to the Paris Individual Equity Option Contracts.
2. The throttle setting for Paris Individual Equity Option Contracts will be set at four messages per second, per contract, per Individual Trading Mnemonic (ITM) **on and from Monday 4 September 2006**.
3. The message throttle is the maximum number of messages, including batch messages, which can be submitted by each ITM.
4. This throttle setting of four messages per second is already the harmonised setting across the Euronext.liffe Amsterdam Options market, and was extended to the Belgian market earlier this year in conjunction with the introduction of enhanced Liquidity Provider arrangements (ELPS).
5. For the avoidance of doubt, members should note that this throttle setting will **not** be applied to all other Paris Future and Option Contracts.
6. Please contact your Account Manager for further details about this Bulletin.

Web site: www.euronext.com/derivatives

Les marchés dérivés d'Euronext ("Euronext.liffe") incluent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres.

Euronext NV, PO Box 19163, 1000 GD Amsterdam, The Netherlands